



AMITIÉS GRÉCO - SUISSES

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU 29 AVRIL 2024 PROCES VERBAL

Le président Alexandre Antipas ouvre la séance en donnant une liste de personnes excusées (cf. liste)

1. L'ordre du jour est accepté.
2. Le procès-verbal de l'assemblée générale du 25 avril 2023 est adopté
3. Le président lit son rapport (cf. texte)
4. Discussion du rapport : Yves Gerhard, ancien président revient sur Desmos, s'étonnant du retrait de l'association Gabriel Eynard et demandant des précisions en rappelant que c'est sous sa présidence dans les années 2000 que les deux associations s'étaient entendues pour une publication commune.
Le président précise que c'est pour des raisons financières et soit disant organisationnelles que l'association genevoise se retire pour créer une revue autonome.
Suite à la décision de l'association Gabriel Eynard de se retirer de Desmos, le comité des AGS a décidé de poursuivre seuls, comme aux débute de la revue.
5. Michel Erb présente les comptes sur écran et les explique (cf. rapport)
Son travail est applaudi.
6. Jean Frésey vérificateur des comptes avec Raymonde Giovanna excusée lit le rapport des vérificateurs (cf. texte)
7. Aucune discussion n'est demandée, les comptes sont adoptés et décharge est donnée au comité, à l'unanimité.
8. Désignation des vérificateurs : Raymonde Giovanna et Jean Frésey sont reconduits
9. Cotisations : elles restent identiques
10. Elections du comité : Les membres sont reconduits et dans l'optique du remplacement d'Alexandre Antipas comme président pour un an encore c'est David Bouvier qui est lu à l'unanimité membre du comité.

Il se présente brièvement rappelant son rôle de professeur de grec é l'UNIL, sa présence au comité des AGS il y a plusieurs années et son rapport privilégié à la Grèce en général.

11. Divers et propositions individuelles

David Bouvier signale à Plateforme 10 musée cantonal, dans le cadre d'une exposition sur le surréalisme les poèmes et dessins de Gisèle Prassinos à voir.

L'assemblée générale se termine avec une conférence musicale d'Antoine Fachard qui avec passion et enthousiasme raconte l'instrument phare de la culture musicale grecque le bouzouki et joue quelques morceaux. Magnifique moment pour clôturer l'assemblée.

Un apéritif dinatoire de qualité réjouit les papilles des membres présents.

AAntipas

Alexandre Antipas
Président

Jean-Daniel Murith
Secrétaire